

43 Orang Tewas dalam Serangan Kelompok Bersenjata di Nigeria

ABUJA (IM)-- Sedikitnya 43 orang tewas ketika pria bersenjata menyerbu sebuah pasar di Nigeria utara pada Senin. Demikian menurut laporan pejabat setempat.

"Kami baru saja menyelesaikan pertemuan dengan beberapa pemangku kepentingan, dan saya telah mengonfirmasi bahwa kami prihatin atas tewasnya 43 orang dalam insiden itu," kata Aminu Waziri Tambuwal, gubernur negara bagian Sokoto dalam sebuah pernyataan.

Tambuwal mengatakan, pasukan keamanan dikirim ke wilayah tersebut untuk menangani masalah keamanan. Presiden Nigeria Muhammadu Buhari mengutuk insiden itu, dengan mengatakan hari-hari mereka yang bertanggung jawab atas serangan itu tinggal menghin-

tung hari. Sebelumnya, juru bicara pemerintah Sokoto Muhammad Bello mengatakan serangan itu dilakukan oleh penyerang misterius di wilayah Goronyo. Serangan itu juga menyebabkan banyak orang terluka.

Sokoto sering menjadi sasaran kelompok bersenjata. Dua puluh orang tewas dan banyak lainnya terluka dalam serangan bersenjata serupa pada 10 Oktober.

Dalam serangan mematikan lainnya pada 8 Oktober, 11 orang tewas, termasuk anak-anak dan seorang imam masjid, dan lainnya terluka ketika tersangka pria bersenjata dari kelompok Yan Sakai menyerbu sebuah pasar di desa Mamande di wilayah pemerintah daerah Gwada-bawa. ● gul



OLIMPIADE MUSIM DINGIN BEIJING 2022

Pembawa obor kedua mantan atlet speed skater China Li Jiajun berlari dengan api Olimpiade saat upacara penyalaan api Olimpiade untuk Olimpiade Musim Dingin Beijing 2022 di Ancient Olympia, Olympia, Yunani, Senin (18/10).

Myanmar Bebaskan Ratusan Tahanan Politik Atas Desakan ASEAN

Sejumlah kalangan melihat pembebasan tahanan itu hanya sebagai taktik militer.

YANGON (IM) - Pemerintah militer Myanmar membebaskan ratusan tahanan politik, termasuk juru bicara Partai Liga Nasional untuk Demokrasi pimpinan Aung San Suu Kyi dan komedian kenamaan Zaarganar, dari penjara Insein. Demikian dilaporkan media setempat.

Pembebasan itu dilakukan tak lama setelah penguasa militer in Aung Hlaing berpidato pada Senin (18/10).

Stasiun TV pemerintah mengumumkan bahwa lebih

dari 5.600 orang yang ditangkap atau dikejar karena peran mereka dalam protes antikudeta akan dibebaskan melalui amnesti atas dasar kemanusiaan.

Pembebasan itu digambarkan oleh sejumlah kalangan sebagai taktik militer berkuasa untuk membangun kembali reputasi internasional mereka setelah ASEAN menempuh langkah yang langka mereka ambil, yaitu tidak menyertakan pimpinan junta pada KTT ASEAN.

Pelapor Khusus Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Tom

Andrews via Twitter menyambut baik pembebasan tersebut, namun mengatakan penahanan tersebut dari awal merupakan tindakan yang keterlaluan.

"Junta membebaskan tahanan politik di Myanmar bukan karena tergugah hatinya, tetapi karena tekanan," katanya.

Sejak melakukan kudeta pada Februari, junta sudah beberapa kali membebaskan tahanan.

Di sisi lain, ASEAN memutuskan untuk mengundang perwakilan non-politik ke KTT ASEAN pada 26-28 Oktober. Keputusan kelompok negara-negara Asia Tenggara itu merupakan penghinaan yang belum pernah terjadi sebelumnya terhadap pimpinan militer yang berada di balik kudeta

pemerintahan terpilih Aung San Suu Kyi.

"Mereka hari ini datang menemui saya dan mengatakan akan memulangkan saya, itu saja," kata Monywa Aung Shin, juru bicara partai kepada media setempat Democratic Voice of Burma pada Senin (18/10) dalam perjalanan pulang dari penjara.

Monywa Aung Shin ditangkap pada 1 Februari dan menghabiskan delapan bulan di penjara. Juru bicara lapas Myanmar dan juru bicara junta belum dapat dihubungi untuk dimintai komentar.

Sejumlah tahanan politik lainnya, seperti anggota parlemen dan wartawan, dibebaskan pada Senin di kota-kota lain, termasuk Mandalay, Lashio, Meiktila dan Myeik.

Akan tetapi, 11 dari 38 orang yang dibebaskan dari penjara Meiktila di Myanmar tengah dijejaskan kembali ke penjara. Demikian laporan media lokal Democratic Voice of Burma.

Situasi di Myanmar menjadi rusuh semenjak kudeta, yang merusak demokrasi dan reformasi ekonomi yang se-

belumnya telah berjalan selama satu dekade.

Pasukan keamanan menewaskan lebih dari 1.100 orang, menurut para pegiat dan PBB. Pasukan juga menangkap 9.000 orang lebih termasuk Suu Kyi, menurut kelompok pembela HAM Assistance Association for Political Prisoners yang mendokumentasikan pembunuhan dan penangkapan tersebut. ● tom

Kekayaan Miliarder AS Melonjak Semasa Pandemi

WASHINGTON (IM) - Total kekayaan miliarder Amerika Serikat (AS) melonjak 70,2 persen selama pandemi virus Corona. Menurut laporan Institute for Policy Studies Program on Inequality (IPS) dan Americans for Tax Fairness (ATF), total kekayaan miliarder Amerika naik menjadi hampir 5,02 triliun dolar AS pada 15 Oktober.

Sebelumnya pada 18 Maret 2020 ketika Covid-19 menjadi pandemi global, kekayaan

miliarder AS di bawah 1,95 triliun dolar AS. Orang terkaya di AS meningkatkan kekayaan kolektif mereka sebesar 2,07 triliun dolar AS selama 19 bulan sejak pandemi.

Seperti dilansir Anadolu Agency, Selasa (19/10), CEO Tesla dan pendiri SpaceX Elon Musk, berada di puncak daftar kekayaan dengan pertumbuhan eksponensial sebesar 751 persen, atau 184,7 miliar dolar AS. Kekayaan Musk meroket menjadi lebih dari 209,3 miliar

dolar AS dari 24,6 juta dolar AS selama pandemi.

Sementara Pendiri Amazon Jeff Bezos, berada di urutan kedua dalam daftar miliarder global. Kekayaan Bezos telah tumbuh menjadi 192,2 miliar dolar AS dari sebelumnya sebesar 113 miliar dolar AS, dengan peningkatan 79,2 miliar dolar AS atau 70 persen.

Kemudian, kekayaan Co-founder Microsoft, Bill Gates naik menjadi 132,4 miliar dolar AS dari 98 miliar dolar AS.

Kekayaan Gates naik 3,51 persen atau 34,4 miliar dolar AS.

Selain itu, jumlah miliarder Amerika juga meningkat. Pada Maret 2020, terdapat 614 rekening bank dengan simpanan 10 digit. Hingga Oktober 2021, tercatat ada 745 rekening bank dengan simpanan 10 digit. Namun, pandemi juga telah meningkatkan distribusi pendapatan yang tidak merata di antara penduduk AS.

"Kekayaan 5 triliun dolar AS yang sekarang dipegang oleh 745

miliarder adalah dua pertiga lebih banyak dari 3 triliun dolar AS kekayaan yang dimiliki oleh 50 persen rumah tangga AS terbawah, yang diperkirakan oleh Dewan Federal Reserve," kata laporan itu.

Hampir 89 juta orang Amerika kehilangan pekerjaan selama pandemi.

Menurut data terbaru Departemen Tenaga Kerja AS, hingga September ada 7,7 juta orang di AS yang menganggur. ● ans

Lebanon di Ambang Perang Saudara

BEIRUT (IM) - Ketegangan sektarian yang semakin memanas di Lebanon telah membuat negara itu di ambang perang saudara. Pemimpin Hizbullah, Hassan Nasrallah, mengklaim memiliki 100.000 petempur terlatih untuk menghadapi kemungkinan terburuk.

Nasrallah pada hari Senin (18/10) menuduh partai Pasukan Lebanon berusaha untuk memicu perang saudara setelah kekerasan sektarian pecah pada Kamis pekan lalu.

"Agenda sebenarnya dari partai Pasukan Lebanon adalah perang saudara karena itu mengarah pada pemindahan orang-orang Kristen dan membatasi mereka ke daerah tertentu, dan dengan demikian pembentukan kanton Kristen yang didominasi oleh partai Pasukan (Lebanon) di mana tidak ada ruang untuk orang lain," kata Nasrallah dalam sambutan pertamanya sejak kekerasan jalanan berdarah.

Nasrallah menekankan bahwa milisinya yang didukung Iran lebih kuat saat ini dan menambahkan bahwa mereka memiliki 100.000 petempur terlatih dan bersenjata.

Ini adalah pertama kalinya Nasrallah mengungkapkan jumlah milisinya.

"Saya menyarankan partai Pasukan Lebanon untuk menghentikan gagasan perselisihan internal dan perang saudara ini. Anda salah seratus persen, perhitungan Anda salah. Wilayah ini belum pernah melihat Hizbullah sekuat sekarang," katanya.

Dia juga menuntut penyelidikan atas peristiwa Kamis lalu untuk meminta pertanggungjawaban mereka yang bertanggung jawab atas kekerasan

berdarah.

Dia menambahkan bahwa Hizbullah akan mengambil tindakan jika pengadilan tidak melakukannya.

Ketegangan atas penyelidikan ledakan Beirut memicu kekerasan jalanan yang menyebabkan tujuh korban jiwa, semuanya adalah komunitas Syiah.

Mereka terbunuh dalam apa yang oleh milisi Syiah Hizbullah disebut sebagai penyerangan oleh kubu partai Pasukan Lebanon, sebuah partai Kristen yang dipimpin oleh Samir Geagea.

Partai Pasukan Lebanon membantah tuduhan itu dan menuding Hizbullah memprovokasi masalah dengan mengirim pendukungnya ke lingkungan Kristen Ain al-Remmaneh di mana empat warga terluka sebelum sebuah tembakan dilepaskan.

Kekerasan jalanan, yang terburuk dalam lebih dari satu dekade, dimulai ketika petempur Hizbullah dan sekutu Syiahnya, Amal, mulai berkumpul untuk protes menuntut pencopotan Hakim Tarek Bitar, yang sedang menyelidiki ledakan Beirut yang menewaskan lebih dari 200 orang.

Nasrallah mengatakan Hizbullah bukanlah musuh orang Kristen di Lebanon. "Ancaman terbesar bagi kehadiran Kristen di Lebanon adalah partai Pasukan Lebanon dan pemimpinnya," katanya.

"Orang-orang Kristen di Lebanon, setiap orang yang ingin menjadikan Anda Syiah dan Muslim sebagai musuh, itu adalah ketidakadilan, fitnah, dan ranjau besar di negara ini," kata Nasrallah, seperti dilansir Reuters, Selasa (19/10). ● gul

Puluhan Orang Tewas akibat Banjir di India

NEW DELHI (IM) - Setidaknya 24 orang, termasuk anak-anak, tewas dalam banjir di India selatan setelah hujan lebat menyebabkan sungai meluap, memutus akses ke kota dan desa. Jumlah korban dikhawatirkan bisa meningkat karena masih banyak orang yang hilang. Beberapa rumah hanyut dan orang-orang terperangkap di Distrik Kottayam di Negara Bagian Kerala.

Video dari daerah itu menunjukkan penumpang bus diselamatkan setelah kendaraan mereka dibanjiri air banjir. BACA JUGA: Diguyur Hujan Deras, Kota Samaninda Dikepung Banjir Kottayam dan Idukki adalah dua distrik yang terkena dampak terburuk di negara bagian tersebut. Hujan deras selama berhari-hari juga menyebabkan tanah longsor yang mematikan. Helikopter militer digunakan

untuk menerbangkan pasokan dan personel ke daerah-daerah di mana orang-orang terjebak. Sebuah keluarga yang terdiri dari enam orang, termasuk seorang nenek berusia 75 tahun dan tiga anak, dipastikan tewas setelah rumah mereka di Kottayam terasap banjir, demikian diwartakan kantor berita PTI. Mayat tiga anak lainnya, berusia delapan, tujuh dan empat tahun, juga ditemukan terkubur di bawah puing-puing di Distrik Idukki.

Perahu-perahu nelayan digunakan untuk mengevakuasi orang-orang yang selamat yang terperangkap di Kollam dan kota-kota pesisir lainnya, karena bagian-bagian jalan telah tersapu dan pohon-pohon tumbang. Ribuan orang telah dievakuasi dan lebih dari 100 kamp bantuan telah didirikan di seluruh negara bagian, kata Kepala Menteri

Kerala Pinarayi Vijayan pada Senin (18/10). "Saya turut ber-bela sungkawa untuk keluarga yang ditinggalkan," kata Modi dalam cuitan di Twitter.

Tidak jarang hujan deras menyebabkan banjir dan tanah longsor di Kerala, di mana lahan basah dan danau yang dulunya berfungsi sebagai pelindung alami dari banjir telah hilang karena meningkatnya urbanisasi dan konstruksi.

Pada 2018, sekitar 400 orang tewas dan lebih dari satu juta lainnya mengungsi akibat banjir terparah di Kerala dalam satu abad. Penilaian yang dilakukan oleh pemerintah federal pada tahun yang sama menemukan bahwa negara bagian, yang memiliki 44 sungai melalui wilayahnya itu, termasuk di antara 10 yang paling rentan terhadap banjir. ● tom



KONFERENSI GLOBAL INSTITUT MILKEN

Aktris Uma Thurman berbicara pada Konferensi Global Institut Milken 2021, di Beverly Hills, California, Amerika Serikat, Senin (18/10).

Perwakilan Khusus AS untuk Afghanistan Mundur



ZALMAY KHALILZAD
Perwakilan Khusus AS untuk Afghanistan

WASHINGTON (IM) - Departemen Luar Negeri Amerika Serikat (AS) mengatakan Perwakilan Khusus AS untuk Afghanistan Zalmay Khalilzad mengundurkan diri. Khalilzad mundur selama tiga tahun lebih pada pekan ini.

Perwakilan yang menjabat di pemerintahan Donald Trump dan Joe Biden itu dikritik karena tidak cukup menekan Taliban untuk melakukan perundingan damai selama pemerintahan Trump. Tapi Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken berterima kasih atas pengabdianya.

"Saya sampaikan terima kasih atas pengabdiannya selama puluhan tahun pada rakyat Amerika," kata Blinken mengenai Khalilzad, Rabu (19/10).

Sebelum menjadi perwakilan khusus Khalilzad pernah menjabat sebagai duta besar AS untuk Irak, Afghanistan dan PBB. Awalnya ia ingin mengundurkan diri pada Mei lalu setelah Biden mengumumkan penarikan pasukan dari Afghanistan sebelum bulan September. Namun ia diminta untuk

bertahan. Khalilzad sudah menjabat sebagai perwakilan khusus AS untuk rekonsiliasi di Afghanistan sejak September 2018. Ketika menteri luar negeri AS saat itu Mike Pompeo membawanya ke depan untuk memimpin negosiasi dengan Taliban dan pemerintah Afghanistan.

Pria yang lahir di Afghanistan itu tidak berhasil membuat kedua belah pihak bersedia membuat kesepakatan berbagai kekuasaan. Tapi ia berhasil mengakhiri perang terlama AS sepanjang sejarah.

Perjanjian dengan Taliban menjadi cetak biru keputusan Biden untuk menarik semua pasukan AS dari Afghanistan. Banyak pihak yang menilai proses penarikan pasukan yang disertai evakuasi warga AS dan Afghanistan dari negara itu dilakukan terlalu tergesa-gesa.

Ribuan warga Afghanistan yang bekerja untuk pasukan AS selama dua dekade terakhir terpaksa melakukan proses evakuasi yang berantakan. Begitu pula dengan warga negara dan pemukim tetap AS yang berada di Afghanistan. ● gul



PEMUTARAN PERDANA FILM "ETERNALS"

Aktris pemeran Angelina Jolie berpose bersama anak-anaknya Maddox, Vivienne, Zahara, Shiloh dan Knox berada pada pemutaran perdana film "Eternals" di Los Angeles, California, Amerika Serikat, Senin (18/10).